

In der Antwort auf eine Anfrage zur Retter-App vom Oktober 2020 (Anfrage VII/2020/01665) führte die Stadtverwaltung aus, dass gemäß des Stadtratbeschlusses vom 18.12.2019 (VII/2019/00151) verschiedene Retterapps getestet wurden. Im 1. Halbjahr des Jahres 2021 sollten diese in einer zweiten Phase des Testbetriebs laufen.

Vor diesem Hintergrund fragen wir die Stadtverwaltung:

1. Wann werden die Ergebnisse dieser zweiten Phase voraussichtlich vorgestellt?
2. Inwieweit laufen schon weitere Planungen und Überlegungen zu den nächsten möglichen Schritten in Bezug auf die Retter-App.
3. Inwiefern kann die Aufnahme des Echtzeitbetriebs, wie angekündigt, im 1. Halbjahr erfolgen?

gez. Eric Eigendorf  
Vorsitzender  
SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale)

gez. Kay Senius  
Gesundheitspolitischer Sprecher  
SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale)